
Collineige

Commerces & services à Chamonix
Shops & Services in Chamonix

Supérmarché / Grocery store

Marché U et Drive (1.4 km)
rue Charlet Stranton
74400 Chamonix

Boulangerie / Bakery

Le Fournil Chamoniard (1.4
km)
386 rue Charlet Straton
74400 Chamonix

L’ Al’pain (1.9 km)
620 Route de Plagnolet 
74400 Chamonix

Station Service / Petrol
Station

Carrefour Market (11.9
km)
339 route Blanche
74400 Chamonix

 Pharmacie / Pharmacy

Pharmacie d’Argentière 
(1.5 km)
39,  route du Village
74400 Chamonix

Bureau de Poste / Post Office

La Poste (1.6 Km)
101 route du Village 
74400 Chamonix

Office du Tourisme / Tourist
Office

Office du Tourisme d’ Argentière  
(1.5 km)   
24 route du Village 
74400 Chamonix

Horaires d’Ouvertures
Opening Hours
Boutiques : 9h30/10h à 12h30/13h & 14h30/15h à 19h (lundi – dimanche).
Pharmacies : 9h à 19h30 (lundi – samedi). Une pharmacie de garde le dimanche. 
Supermarchés : 8h/8h30 à 19h30/20h du lundi au samedi. Dimanche : 8h/8h30 à 12h30.
Banques : 8h30/9h à 12h/12h30 & 13h30/14h à 18h du mardi au vendredi. Samedi : 8h30/9h - 12h/12h30. Dimanche et Lundi :
Fermées
Bureau de Poste : 9h à 12h & 13h30 à 18h (lundi - vendredi). Samedi : 9h00 à 12h00. Dimanche : Fermée.
Office du tourisme de Chamonix : 9h à 19h tous les jours, de fin juin à mi-septembre. Le reste de l’année de 9h à 12h30 et de
14h à 18h. Fermé le dimanche après-midi en mai et le dimanche toute la journée en octobre et novembre.

Commerces de proximité
Local Shops

Shops: 9.30/10.00 to 12.30/13.00 + 14.30/15.00 to 19.00 (Monday - Sunday).
Pharmacies: 9.00 to 19.30 (Monday - Saturday). One pharmacy on call on Sundays. 
Supermarkets: 8.00/8.30 to 19.30/20.00 Monday to Saturday. Sunday: 8.00/8.30 to 12.30.
Banks: 8.30/9.00 to 12.00/12.30 + 13.30/14.00 to 18.00 Tuesday to Friday. Saturday: 8.30/9.00 – 12.00/12.30. Sunday &
Monday: Closed.
Post office: 9.00 to 12.00 + 13.30 to 18.00 (Monday - Friday). Saturday: 9.00 to 12.00. Sunday: Closed.
Chamonix Tourist Office: 9.00 to 19.00 daily, late June to mid-September. Rest of the year 9.00 to 12.30 and 14.00 to 18.00.
Closed Sunday afternoons in May and all day Sundays in October and November.



Chamonix Bus
Ce Transport urbain régulier dessert toute la vallée de Chamonix, les sites touristiques et
les domaines skiables. Libre accès pour les possesseurs d’un forfait de ski et moitié prix
pour les possesseurs de la carte d’hôte.

Chamonix Bus
This regular urban transport service serves the whole Chamonix valley, tourist sites
and ski areas. Free access for ski pass holders and half price for guest card holders. 

Train Mont-Blanc Express
Cette ligne ferroviaire SNCF traverse toute la vallée de Chamonix de Saint-Gervais-les-
Bains - Le Fayet à Martigny en Suisse. Libre accès pour les détenteurs de la Carte d'Hôte
entre Servoz et Vallorcine. 

Train Mont-Blanc Express
This SNCF railway line crosses the entire Chamonix valley from Saint-Gervais-les-
Bains - Le Fayet to Martigny in Switzerland. All trains run daily all year round and is
free for Carte d’Hôte (Guest Card) holders between Servoz and Vallorcine.

La gare la plus proche (Montroc- Le Planet) se trouve à 5 minutes à pied du chalet.

The closest train station (Montroc - Le Planet) is a 5 minute walk from the chalet. 

L'arrêt de bus le plus proche (Montroc) est situé sur la route de Montroc, à 5 minutes à
pied du chalet. Le soir, il y a un bus de nuit facturé 4.50€ le trajet et fonctionne
uniquement sur réservation sur le site www.chamonix-mobilite.com sur l’application
MyMobi ou par téléphone au 04 50 53 05 55. Cette ligne fonctionne sans réservation le
vendredi et samedi sauf à partir de 00.45.
Le bus SAT circule entre Chamonix Sud et Courmayeur (Funivia Skyway et Piazzale
Monte Bianco) plusieurs fois par jour. Il est recommandé de réserver sa place en avance
sur www.sat-montblanc.com.
 

The closest main bus stop is Montroc on the main road Route de Montroc and is a 5
minute from the chalet. 
There is also a night bus (Chamo’nuit), which has a 4.50€ charge and runs only by
reservation on the website www.chamonix-mobilite.com, on MyMobi application or by
phone on +33 4 50 53 05 55 Sun-Thurs. The line runs without reservation Friday and
Saturday except from 00.45am.
The SAT bus runs between Chamonix Sud and Courmayeur (Funivia Skyway and
Piazzale Monte Bianco) several times a day. It is advised to book ahead at www.sat-
montblanc.com.

Collineige

Chamonix Bus & Train

https://www.chamonix.com/sites/default/files/media/brochures/Carte%20dhte%20flyer%20affiche%C3%A9t%C3%A92023%20198x210mm_t%202023.indd%201.pdf


Location de vélos/Bike hire

Intersport Chamonix Nord - 240 route du Bouchet – 74400 Chamonix
Tel: +33 (0)4 50 47 73 50  - www.chamonix-intersport.com 

Location de vélos électrique, vélos tout terrain et vélos de route en ETE.
Bénéficiez d’une réduction de -20% en venant de notre part (Collineige). 

Electric, mountain and road bike hire in the SUMMER.
Benefit from a 20% discount when you stay with us (Collineige)

Location de skis / Ski hire

Sanglard Sports -98 chemin de la Glacière, Argentière
Tel: +33 (0)4 50 54 05 27  - https://uk.rentski.com/rental/

Location de skis et snowboards en HIVER
Bénéficiez d’une réduction de -15% en venant de notre part (Collineige). 

Ski and snowboard hire in the WINTER.
Benefit from a 15% discount when you stay with us (Collineige)

Collineige

Autres Services
Other Services 

École de Ski / Ski School 
190 place de l’Eglise - 74400 Chamonix
Tel. +33 (0)4 50 53 22 57 - www.esfchamonix.com

Les horaires sont disponibles dans notre livret d’accueil ou sur le site/application de
l’office de Tourisme de Chamonix. 

Timetables are available in our welcome book or on the Chamonix Tourist Office
website/app

http://www.chamonix-intersport.com/
https://uk.rentski.com/rental/
http://www.esfchamonix.com/


Babysitting / Childcare 

Sur demande, nous pouvons vous mettre en contact avec une de nos baby-sitters.
On request, we can put you in touch with one of our babysitters.

Massage à domicile / At home massage

Sur demande, nous pouvons vous organiser un massage à domicile.
On request, we can arrange an at home massage for you.

Compagnie des guides / Chamonix Guides 

Maison de la montagne - 190 place de l’Eglise - 74400 Chamonix
Tel. +33 (0)4 50 53 00 88 - www.chamonix-guides.com

Si vous souhaitez faire appel à un guide de montagne pendant votre séjour, il vous
suffit de nous le faire savoir et nous nous chargerons de vous en trouver un par
l'intermédiaire de la Compagnie des Guides de Chamonix, avec laquelle nous
travaillons depuis longtemps. La Compagnie des Guides propose un programme complet
d'activités pour tous les âges tout au long de l'été : randonnées et treks à la journée, Tour
du Mont Blanc, cours d'escalade et d'alpinisme, canyoning, rafting, Via Ferrata, etc. 

We have close links with the Compagnie des Guides the oldest and largest guides’
association in the world, therefore we can arrange guiding for your walks and climbs
during your holiday. The Compagnie des Guides also run a comprehensive
programme of activities for all ages throughout the summer from day hikes and treks,
Tour du Mont Blanc, climbing and mountaineering courses, canyoning, rafting and
Via Ferrata.
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Autres Services
Other Services 

Service de livraison des repas/ Food Delivery Service

Livraison sur Chamonix - Argentirère - Les Hauches - Sevoz
Delivery in  Chamonix - Argentirère - Les Hauches - Sevoz

www.chamoneat.fr

http://www.chamonix-guides.com/

